

Stacheldrahtkerze – Symbol für weltweit bedrängte und verfolgte Christen

Nähere Informationen sind erhältlich bei Pfr. i.R. Ernst Herbert
in Neumarkt i.d.OPf. - Badstr. 17 b, 92318 Neumarkt
Tel.: 09181-254162
eg.herbert@t-online.de



15.06.2023

Kümmert euch um alle, die wegen ihres Glaubens gefangen sind. Sorgt für sie wie für euch selbst. Steht den Christen bei, die verhört und misshandelt werden. Leidet mit ihnen, als würden die Schläge euch treffen (Hebräer 13,3).

Kolumbien – der Priester Héctor Josúe Garza, der seit 5 Jahren in einer Pfarrei in der Stadt Floridablanca arbeitete, wurde durch einen Kopfschuss getötet. Die Hintergründe des tragischen Geschehens sind noch unklar (Quelle: VATICAN NEWS).

Fürbitte: Beten wir für die Gemeinde des getöteten Priesters und für seine Angehörigen.

Nicaragua – im Bericht „Nicaragua: Una Iglesia perseguida?“ der Anwältin Martha Patricia Molina ist zu lesen, dass seit 2018 529 Angriffe gegen die katholische Kirche registriert sind und dass es seit Beginn 2023 bereits 90 solcher Übergriffe gegeben hat. Die Gläubigen der Kapelle „Nuestra Señora de Fatima“ in Campuzano sagten, nachdem eine Gruppe Unbekannter das Allerheiligste beschädigt und das Tabernakel mit den geweihten Hostien auf ein benachbartes Grundstück geworfen hatten: „Sie können unsere Gotteshäuser entweihen, unsere Bilder zerstören, aber uns nicht unseren Glauben an Jesus Christus nehmen“ (Quelle: Fides + KREF).

Fürbitte: Beten wir, dass die Angriffe auf die Kirchen aufhören und die Täter anders als bisher zur Rechenschaft gezogen werden.

Indien – erneut Gewalt gegen Christen im Bundesstaat Manipur im Nordosten des Landes. Seit Anfang Mai kamen 98 Christen ums Leben, über 45.000 wurden vertrieben und schätzungsweise 260 Kirchen zerstört. In der Gemeinde Sugnu wurde die St. Josephs-Kirche samt mehrerer kirchlichen Gebäude sowie ein Kloster der franziskanischen Klarissen besetzt. Zuvor seien hunderte Häuser von Christen niedergebrannt worden (Quelle: VATICAN NEWS).

Fürbitte: Beten wir, dass der zunehmende Hass auf Christen in Indien ein baldiges Ende findet.

Nordkorea – ein zweijähriges Kind wurde zu lebenslanger Haft verurteilt, nachdem seine Eltern wegen des Besitzes einer Bibel verhaftet worden waren. Die Eltern des Kindes wurden in Gewahrsam genommen, nachdem sie mit einer Bibel gefunden wurden, die in Nordkorea als Schmuggelware gilt. Bis zu 70.000 Christen und andere religiöse Minderheiten sind in Lagern inhaftiert (Quelle: International Christian Concern + AKREF).

Fürbitte: Beten wir um das Durchhaltevermögen der inhaftierten Gläubigen einschließlich des erst zweijährigen Kindes.

Ukraine – laut Igor Bandura (Vizepräsident des ukrainischen Baptistenbundes) wurden im Krieg

52 Baptistenkirchen zerstört, und der ukrainische Baptistenbund hat seitdem 230 Gemeinden in den besetzten Gebieten verloren. Der ukrainische Baptistenbund ist mit rund 125.000 Mitgliedern in knapp 2.400 Gemeinden der größte in Europa – in Deutschland gibt es knapp 74.000 Mitglieder (Quelle: IDEA+ AKREF).

Fürbitte: Beten wir um ein baldiges Ende des Krieges.

Äthiopien – der Evangelist Megerssa wurde von Islamisten bestialisch ermordet, als er versuchte, seine in Brand gesetzte Kirche zu retten – sie zerstückelten seine Leiche. Seine Frau flüchtete mit ihren drei Kindern in eine andere Stadt und steht plötzlich vor der großen Herausforderung, allein für sich und ihre drei Kinder zu sorgen, nachdem ihr Mann wie in den meisten Familien der Alleinverdiener gewesen ist (Quelle: AVC + AKREF).

Fürbitte: Beten wir um Schutz und Versorgung der Witwe und ihrer drei Kinder. Beten wir um ein Ende aller Kampfhandlungen.

Süd-Sudan – Bischof Bernardino Lowi Napeta appellierte an Dorfälteste in seiner Diözese, sich für eine Ablehnung der stark verbreiteten Zwangs- und Frühehen einzusetzen. Diese führen in den meisten Fällen dazu, dass die Mädchen sich ihren Wunsch auf eine berufliche Ausbildung nicht erfüllen können. Nach Angaben des Netzwerkes „Strategic Initiative for Women in the Horn of Africa“ werden mehr als 50 % aller Mädchen vor dem 18. Lebensjahr zwangsverheiratet (Quelle: VATICAN NEWS).

Fürbitte: Beten wir, dass die Familien die Tradition der frühen Zwangsverheiratung aufgeben und den Töchtern eine gute Ausbildung ermöglichen.

Nigeria – nach Angaben von „Action-Aid Nigeria“ expandiert die Entführungs-Industrie: in den letzten fünf Jahren wurden mehr als 5 Milliarden Naira (über 10 Millionen Euro) als Lösegeld gezahlt. Am Abend des 23. Mai wurde der populäre Teleprediger, Rev. Mike Ochigbo von der „Freedom Power Chapel“ gewaltsam aus seinem Haus in Yola (Nordosten des Landes) verschleppt, und in der gleichen Nacht um 2 Uhr morgens wurde Pastor John Moses von Bewaffneten entführt (Quelle: Fides + AKREF).

Fürbitte: Beten wir, dass die jüngst entführten Pastoren freikommen, weil für sie das geforderte Lösegeld bezahlt wird. Beten wir dafür, dass der Staat und seine Sicherheitsorgane dieser Entführungs-Industrie endlich ein Ende bereiten.

Hamburg – Innensenator Andy Grote berichtet, dass die Zahl der Islamisten in der Hansestadt gegenüber 2021 jetzt auf aktuell 1.755 gestiegen ist (Quelle: AKREF).

Fürbitte: Beten wir dafür, dass die Radikalisierung der Muslime gestoppt werden kann.